



André SCHAFFERS

Chers membres,

Issu de la banque et le conseil, j'ai entamé le développement de meublés de tourisme dès 2014, et en ai fait mon occupation principale à partir de 2020.

Attiré par la combinaison entre (1) créativité, dans la phase planification, (2) concrétisation, dans la phase rénovation et (3) optimisation dans la phase exploitation.

Sur ce modèle, je développe des logements situés dans des zones touristiques fortes dans le Vaucluse et la Haute-Savoie, nécessitant de grosses transformations pour en faire des logements de haute qualité.

André